

つぼみのひろば通信

2016. 3月

新潟青陵幼稚園

つぼみのひろば

伊藤純子 石橋はるみ

日差しの暖かさに春を感じる今日このごろです。新潟に暮らしていると、特に春が待ち遠しい…そんな気持ちになりますね！お子さんたちも、伸びやかに、大きく成長しました。“つぼみ”に行きたい！との声がたくさん聞かれます。帰るときも、仲良しさんと一緒に…そんな姿を見ると思わず笑みがこぼれます。

3月の予定

- ・ 1日、4日、8日、11日、15日…青陵幼稚園2階・つぼみルーム
- ・ 新年度は4月1日(金)から始まります。青陵幼稚園2階・つぼみルームでお待ちしております。

□と○をじ持参下さいね！

“つぼみのひろば”での遊びは青陵幼稚園でやっているものと同じです。小さなお子さん用にアレンジしているものもあります。4月から入園される方は“つぼみ”的お部屋から幼稚園のお部屋へと変わるだけです。どうぞ安心くださいね。幼稚園では先生やお友達が待っていますよ！

この時期落ち着いて遊ぶ姿が多く見られます。お友達と同じことをして喜んでいる笑顔や、かけっこをして楽しそうな笑い声がお部屋に響いています。お友達ができ、お家の方たちも仲良くなり、私たちも見ていてほほえましくなります。
毎回“つぼみのひろば”に通ってくださり、感謝申し上げます。

